

Österreich

Murkraftwerk Graz in Betrieb

[14.10.2019] Rund 80 Millionen Euro hat Energie Steiermark in das Murkraftwerk Graz investiert. Jetzt ist das Wasserkraftwerk mit einer Leistung von fast 18 Megawatt in Betrieb gegangen.

Eines der wichtigsten Erzeugungsprojekte im Bereich erneuerbare Energien in Österreich ist offiziell in Betrieb gegangen. Das Murkraftwerk Graz (Steiermark) mit einer Leistung von 17,7 Megawatt speist ab sofort jährlich 82 Millionen Kilowattstunden grünen Strom ins Netz ein. Das Wasserkraftwerk deckt damit den Bedarf von mehr als 45.000 Menschen in der steirischen Landeshauptstadt und vermeidet rechnerisch den Schadstoffausstoß von über 60.000 Tonnen CO₂, meldet der Betreiber. Das Murkraftwerk Graz ist mehrheitlich im Besitz von Energie Steiermark, Partner mit einer Beteiligung von je 12,5 Prozent sind die Unternehmen Verbund Hydro Power und Energie Graz. Nach Angaben von Energie Steiermark gehört das Projekt mit rund 80 Millionen Euro zu den größten Investitionen in der Geschichte des Versorgers.

(al)

Stichwörter: Wasserkraft, VERBUND, Murkraftwerk Graz, Österreich